

16.12.2020 Mittwoch

Täglich hören wir die Glocken der Kittlitzer Kirche. Sie sagen uns an, wie spät es ist. Ganz oft laufen wir an der Kirche vorbei und wissen schon lange, dass das Glockengeräusch aus dem Turm kommen muss. Heute wollten wir einmal auf den Turm klettern und uns anschauen, was die Glocken eigentlich sind.

Doch zuvor wurde erst einmal gespielt.



Für die kleinen
Tiere wurden
Häuser
gebaut.



Die
Klammern
sortierten
die Kinder
nach
Gefallen und
zwickten sie
an die
Wäscheleine





Was passiert denn draußen?
Die Mädchen erzählen sich,
was sie sehen und ein paar
kleine Geschichten dazu.



Hu! Draußen regnet es ganz
toll! Die Kinder fahren im
Regen einkaufen und haben
ihre Kapuzen auf.

Dann war es endlich soweit. Wir zogen
uns an und gingen in Richtung Kirche.
...vorbei an den Schafen...





Bestiegen wir den Turm.



Am großen Pendel der Kirchturmuhre vorbei...



Ferenc und Steffen halfen uns beim Turmaufstieg.



Sind das große Glocken! Und wir haben uns angehört, wie die Glocken klingen. Jede hat einen anderen Ton. Zum Schluss genossen wir noch den weiten Blick vom Turm ins Land.